
VERBALE RSU N.5 

 

Il giorno 9 dicembre 2024, alle ore 16.00, in modalità da remoto, si è svolto l’incontro tra il Dirigente 

Scolastico Di Pasquale Marcello , la RSU d’Istituto Antonelli Rita e Ripani Romina, i rappresentanti 

sindacali territoriali De Franco Marianna (CGIL) e  Flamini Franco (CISL) per la contrattazione 

integrativa d’Istituto. 

Verbalizza la docente Ripani.  

Il Dirigente espone le modifiche attuate nella parte normativa (cancellazione art. 44, art. 26 comma 

3, revisione art. 23 commi 5 e 9  sostituzione “5 giorni di anticipo” con “ congruo anticipo”), le 

integrazioni legate alle delibere effettuate nel Collegio dei Docenti del 5 dicembre (inserimento 

progetti “teatro dei ragazzi”, “ teatro dei bambini”, a costo zero, e “decido per il futuro”, con richiesta 

di 20 ore funzionali). 

Antonelli richiede che, per il mese di gennaio, venga predisposto un piano di aggiornamento 

dettagliato per il personale ATA. 

Si affronta l'analisi delle tabelle retributive del personale ATA. 

Il Dirigente sostiene che tutto il personale svolge in modo efficiente le proprie mansioni con risultati 

ottimali che si riflettono nel funzionamento scolastico, quindi conferma la sua proposta.  

Antonelli, nonostante condivida la validità del personale amministrativo, non accetta la disparità 

presente tra i due profili e presenta una ripartizione delle ore assegnate in relazione al numero degli 

addetti incentivando il personale collaboratore scolastico per una mole di lavoro maggiore nell’orario 

e nello sforzo fisico. 

Non riuscendo a pervenire ad un accordo, anche con Ripani, Di Franco suggerisce un momento di 

confronto all’interno della RSU per la formulazione di una proposta condivisa. 

Prende la parola Flamini, manifestando piena solidarietà al collega Castaoro, iscritto CISL, che è stato 

“beffeggiato” in una riunione del Collegio dei Docenti, non ricevendo alcuna azione difensiva da 

parte del Dirigente. Continua sostenendo che per la prima volta la CISL SCUOLA ha visto negarsi 

un cambio orario per un incontro come mancanza di una possibile condivisione. Il Dirigente afferma 

che lo spostamento non è stato concesso per gli impegni già definiti dagli altri componenti il tavolo.  

Inoltre Flamini sottolinea che la CISL ha più volte offerto il proprio contributo ad integrare e a 

modificare la parte normativa, inviando anche una bozza, ma invano. 

Quindi chiede che la parte normativa venga integrata con l’aggiornamento, la flessibilità e la sicurezza 

riguardante la figura dirigenziale. La parte economica, con una decurtazione del 52% sulle attività 

progettuali, non risponde alle effettive esigenze educative. Sarebbe opportuno definire una 

ripartizione iniziale tra funzionamento e progetti, tra compensi dei collaboratori scolastici ed 

assistenti amministrativi. 

Dopo aver evidenziato che anche le richieste formalizzate da Castaoro risultano inevase, conclude  

chiedendo la pubblicazione dei verbali nella bacheca sindacale. 

Il Dirigente, infine, dichiara che sicuramente la loro assenza in alcuni incontri, ha inciso sulla 

conoscenza del percorso svolto nella Contrattazione. Infatti alcune notazioni di Flamini non 

corrispondono alle modifiche apportate alla bozza iniziale. 

Infatti Di Franco afferma che la Contrattazione è ancora in essere e quindi suscettibile di modifiche.  

Le parti concordano di incontrarsi martedì 7 gennaio alle ore 11.30 in modalità mista. 

L’incontro termina alle ore 17.00 
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